

# ACTIVITY REPORT

2024

8

VOL.54

## 大人も子どももSDGs！

TOAシブルは、対外的なSDGs普及活動を推進しております。

今期は近隣学校だけでなく、企業向けにもSDGsやサステナビリティ研修を実施しております。

企業がSDGsに取り組む理由について、そしてSDGsの世界観を体感いただけるSDGsカードゲームを実施しています。実際に研修を受けた方々から、SDGsの重要性を理解できた、他部署にも実施していただきたい、というお声をいただいております。

また、小学校では身近なSDGs、TOAシブルの取り組み紹介、ごみの分別に関する出前授業など、学年に合わせた授業を展開しております。

TOAシブルは、「緑豊かな明日を創る」ため、SDGsを推進しています。今後も、「誰一人取り残さない」よう、活動を加速させてまいります。



ゲームでSDGsの世界観を体感、その他に振り返りやSDGsに関する研修を実施しております。

## ひまわりプロジェクト 続報！

TOAシブルでは、ひまわりを通じて全国の地域同士が絆を深めながら、東日本大震災で被災した福島県を支援するプロジェクトひまわりプロジェクトに参加しています。

6月に社員が植えたひまわりは、7月に入りあっという間にすくすくと育ち、満開の時を迎えようとしています。

今後収穫予定の種は「ひまわりオイル」に生まれ変わり、売上が障がい者支援や福島県の子どものための社会体験活動として活用され、地域復興へ貢献します。

今年で3度目の参画となったひまわりプロジェクト。毎年綺麗にひまわりが満開になるのが社員の楽しみです！

また、花を咲かせると昨年開始した「養蜂」の蜜源にもなり、生物多様性の保全にも繋がります。

8月末にはいよいよ種の収穫の時期を迎えます！今後も環境や社会、人と「共に生きる」企業であり続けられるよう、活動してまいります。



小さな種からあっという間に急成長！もう間もなく、満開の様子が見られそうです。

## 7月7日は七夕！今年ならではの願いごとも

7月7日は七夕。平和でありますように、家族や社員の幸せなど、社員が短冊に願いを込めました！

中には、早く涼しくなりますように、という願いも…

今年の夏は例年以上に暑く感じますね。

TOAシブルの所在地である千葉県八千代市では、先日38℃を記録いたしました。

昨今、地球温暖化の加速が危惧されていますが、この夏、TOAシブルでは熱中症ドリンクやこまめな休憩を取るなどし、熱中症対策に努めています。

引き続き猛暑が続く予報となっていますが、くれぐれもご自愛ください。



## 株式会社 TOAシブル

千葉県八千代市上高野1728-5

ACTIVITY REPORTに関する  
お問い合わせ



[press@toaxible.com](mailto:press@toaxible.com)

TOAシブル  
サステナビリティ推進室